

Pasar Slipi Sediakan Daging Sapi Rp35 Ribu per Kg di Mini DC

JAKARTA (IM) - Kepala Pasar Slipi Jakarta Barat, Hendra Silalahi, memastikan daging sapi dengan harga murah tersedia di Mini Distribution Center (DC). Hal tersebut dilakukan mengingat saat ini harga daging sapi per kilogram di pasaran tidak kunjung turun sejak lebaran.

"Ketersediaan daging kami pastikan aman. Sore ini akan datang 150 kilogram karena sempat kosong," kata Hendra saat ditemui di Pasar Slipi, Jumat (13/5).

Hendra menjelaskan daging sapi di Mini DC dijual dengan harga Rp 35 ribu per kilogram. Karena harganya yang murah, daging di Mini DC kerap habis dalam kurun waktu satu hingga dua hari. Dia memastikan warga yang bisa membeli produk di Mini DC harus memiliki Kartu Jakarta Pintar (KJP).

"Ini khusus pemegang kartu Jakarta Pintar. Jadi pembelannya kita batasi untuk orang tertentu," ujar dia.

Hendra berharap ketersediaan daging di Mini DC dapat memudahkan warga mendapatkan daging sapi dengan harga yang terjangkau. Pedagang daging sapi di Pasar Slipi mengeluhkan

harga yang belum kunjung kembali normal karena masih pada kisaran Rp 160 ribu per kilogram setelah beberapa hari Lebaran.

"H-2 Lebaran bahkan sempat sampai Rp 180 ribu per kilogram. Sekarang masih di Rp 160 ribu," kata Ade salah seorang pedagang daging sapi di Pasar Slipi, saat dihubungi di Jakarta, Kamis kemarin.

Menurut Ade, harga daging sapi yang masih tinggi membuat dirinya mengalami kesulitan untuk menjual ke masyarakat yang menuntut harga kembali normal yakni Rp 140 ribu per kilogram.

"Apalagi sekarang sudah Lebaran warga baru kemarin makan daging. Jadi mana mungkin beli daging lagi dengan harga segitu," ucap Ade.

Dalam sehari, Ade mengaku hanya bisa menjual empat sampai lima kilogram daging. Bahkan kegiatan sedikitnya pembeli, Ade memiliki stok daging sapi sampai 30 kilogram. Saat ditanya apa penyebab belum turunnya harga daging dari rumah pemotongan hewan (RPH), Ade mengaku tidak mengetahui. ● yan

4 | Metropolis

FOTO:ANT



SOSIALISASI PENCEGAHAN PENYAKIT HEPATITIS AKUT

Dokter Puskesmas Kecamatan Dook Besar memberikan sosialisasi tentang penyakit hepatitis akut di Mangga Dua Selatan, Jakarta Pusat, Jumat (13/5). Kegiatan sosialisasi tersebut dalam rangka mitigasi penularan penyakit hepatitis akut.

Wagub DKI Apresiasi Dunia Pendidikan Mampu Adaptasi Hadapi Pandemi

Selama dua tahun terakhir, banyak sekali tantangan yang harus kita hadapi bersama, yang tidak pernah terbayangkan sebelumnya. Ternyata Indonesia tidak hanya mampu melewati, tetapi berdiri di garis depan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan, ungkap Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mewakili Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menjadi Inspektur Upacara dalam rangka Peringatan Hari Pendidikan Nasional Tahun 2022 di lingkungan

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Upacara yang berlangsung di Halaman Balai Kota Jakarta, pada Jumat (13/5), diikuti oleh jajaran Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemprov DKI Jakarta. Ariza menyam-

paikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada dunia pendidikan atas kegigihan yang dilakukan di masa pandemi covid-19 di mana mampu mengatasi berbagai tantangan serta perubahan yang ada, baik pola belajar yang dihadapi para peserta didik maupun pola mengajar yang dihadapi para tenaga pendidik.

"Selama dua tahun terakhir, banyak sekali tantangan yang harus kita hadapi bersama, yang tidak pernah terbayangkan sebelumnya. Bahkan, kita mungkin tidak pernah membayangkan bahwa kita semua dapat mengatasinya," ungkapnya saat membacakan Naskah Pidato Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia, Nadiem Anwar Makarim.

Situasi hari ini, sambungannya, membuktikan bahwa Indonesia jauh lebih tangguh dari semua tantangan, lebih berani untuk mencoba. Indonesia tidak hanya mampu melewati, tetapi berdiri di garis depan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan.

"Di tengah hantaman ombak yang sangat besar, kita terus melautkan kapal besar bernama Merdeka Belajar, yang di tahun ketiga ini telah mengarungi pulau-pulau di seluruh Indonesia," jelasnya. "Kurikulum Merdeka, yang berawal dari upaya untuk membantu para guru dan murid di masa pandemi, terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya pembelajaran," ucap Ariza.

Ariza menambahkan, kini Kurikulum Merdeka sudah diterapkan di lebih dari 140.000 satuan pendidikan di seluruh Indonesia. Itu berarti bahwa ratusan ribu anak Indonesia sudah belajar dengan cara yang jauh lebih menyenangkan dan memerdekakan.

Kemudian, Ariza menuturkan, semangat yang sama juga sudah terdengar dari para seniman dan pelaku budaya yang sekarang mulai kembali bang-

kit, mulai kembali berkarya dengan lebih berdeka. Itu semua berkat kegigihan untuk melahirkan terobosan kebudayaan dan kanal budaya pertama di Indonesia.

"Semua perubahan positif yang kita usung bersama ini tidak hanya dirasakan oleh para orang tua, guru, dan murid di Indonesia, tetapi sudah digaungkan sampai ke negara-negara lain melalui presidensi Indonesia di Konferensi Tingkat Tinggi G20," kata Wagub DKI.

"Tahun ini kita membuktikan diri bahwa kita tidak lagi hanya menjadi pengikut, tetapi pemimpin dari gerakan pemulihan dunia. Para penerak Merdeka Belajar di seluruh Indonesia," ujarnya.

Langkah Indonesia saat ini sudah semakin serentak, namun tidak ada alasan untuk berhenti bergerak meski sejenak. "Ke depan, masih akan ada angin yang kencang dan ombak yang jauh lebih besar, serta rintangan yang jauh lebih tinggi. Untuk itu, diperlukan semangat untuk terus memegang komando, memimpin pemulihan bersama, bergerak untuk Merdeka Belajar. Selamat Hari Pendidikan Nasional," tutup Ariza. ● yan

Awalnya tak Boleh, Kini Wagub DKI Bicara JIS untuk Kampanye 2024

JAKARTA (IM) - Pernyataan Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria terkait boleh-tidaknya kegiatan politik dilakukan di Jakarta International Stadium (JIS) berubah-ubah. Sebelumnya, Riza menyebut JIS tidak diperbolehkan untuk kepentingan politik, namun kini JIS disebutnya bakal bisa dipakai kampanye.

Awalnya Riza bicara peruntukan JIS saat ditanya soal serikat buruh yang hendak melakukan May Day Fiesta di JIS dan sempat mendapatkan penolakan Pemrov DKI Jakarta. Saat itu, Riza mengatakan JIS hanya boleh digunakan untuk olahraga, kegiatan seni budaya, dan kepentingan agama.

"JIS itu digunakan bersama untuk olahraga, kepentingan seni budaya, bahkan kepentingan agama. JIS tidak boleh digunakan untuk kepentingan politik," ujar Riza kepada wartawan, Kamis (12/5) malam.

Riza kembali ditanya hal serupa pada Jumat (13/5). Kini Riza mengatakan JIS bisa digunakan untuk kepentingan masyarakat Jakarta, termasuk kegiatan buruh, dengan syarat kegiatan positif dan sesuai undang-undang.

"JIS dibangun untuk kepentingan masyarakat Jakarta dan kebanggaan Indonesia untuk kepentingan olahraga dan seni budaya sosial keagamaan, dan termasuk kegiatan lainnya yang bermanfaat. Termasuk kegiatan

buruh, silakan bila dimungkinkan waktunya, silakan, kita tidak melarang semua kegiatan yang positif yang baik dan benar sesuai peraturan perundang-undangan," ujar Riza Patria di kantor Balai Kota DKI Jakarta, Jumat (13/5).

Riza lalu berbicara tentang kemungkinan penggunaan JIS pada masa kampanye Pemilu 2024. Namun Riza mengatakan pihaknya masih menunggu aturan yang akan dikeluarkan JakPro.

"Termasuk nanti kalau masa kampanye 2024 kan selama ini di stadion. Kalau dimungkinkan di JIS saya kira nanti, tapi nanti saya tunggu pengaturan dari JakPro," kata Riza.

"Yang penting itu aset milik bersama kita jaga kebersihannya kerapiannya dan lain sebagainya," sambungannya.

Penggunaan JIS untuk kampanye Pemilu 2024 juga disebut tergantung pada keputusan KPU. Ia menilai KPU dan Bawaslu-lah yang menentukan jenis-jenis fasilitas umum (fasum) yang dapat digunakan selama masa kampanye.

"Nanti akan diputuskan oleh JakPro yang terbaik untuk apa. Artinya fasum itu diatur oleh KPU. Itu diatur di ranahnya di KPU dan Bawaslu itu yang menentukan mana titik-titik yang dimungkinkan. Selama ini kan yang terbesar di GBK. Nanti diserahkan kepada KPU apakah JIS bisa. Ketentuan itu nanti diatur," imbuhnya. ● yan

Satpol PP Jakpus Bakal Tindak Peminta Sumbangan tak Berizin

JAKARTA (IM) - Sejumlah warga yang melanggar Peraturan Daerah (Perda) menjalani sidang Tindak Pidana Ringan (Tipping) di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jumat, (13/5).

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) Jakarta Pusat, Bernard Tambunan mengatakan bahwa pelanggaran didominasi oleh pedagang yang berjualan tidak pada tempatnya.

"Sementara yang lebih banyak tadi masih didominasi oleh pedagang yang tidak pada tempatnya. Jual di tempat-tempat umum yang dilarang," terang Bernard.

"Nah nanti kami kedepan juga tidak hanya pedagang saja yang disidak, tetapi pelanggar-pelanggar yang lain yang memang benar-benar melanggar perda, seperti perizinan dan lain-lain nanti akan kami sidak," lanjutnya.

Selain itu, ia juga menyebutkan pelanggar lainnya seperti warga yang membuang sampah sembarangan, juru parkir liar dan warga yang meminta sumbangan

tanpa ijin. "Tadi sudah diberikan sanksi denda dan dibayarkan, kita harap dengan kegiatan ini menimbulkan efek jera terhadap pelanggar-pelanggar perda khususnya di Jakarta Pusat," ungkapnya.

Bernard menuturkan, nominal rupiah yang terkumpul dari hasil denda para pelanggar itu mencapai jutaan rupiah.

"Tadi tekumpul sekitar 6 jutaan ya. Nanti akan disetor ke kas negara," katanya.

Lebih lanjut, dia mengatakan para pelanggar tersebut sebelumnya belum pernah menjalani sidang tipping.

"Orang baru semua dan kalau memang mengulangi lagi nanti mungkin dendanya akan lebih lagi dan hakim akan memutuskan kalau sudah berulang-ulang pasti dendanya lebih berat lagi," ujar dia.

"Nah nanti kedepan kami berharap juga kami akan rutin lagi terhadap pelanggar-pelanggar ini akan kami lakukan penindakan berupa sidang yustisi," pungkasnya. ● yan



GERAKAN JUMAT MENANAM

Anggota kelompok tani melihat jambu kristal di Susia Garden, Kalibata, Jakarta, Jumat (13/5). Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) Provinsi DKI Jakarta menggelar Gerakan Jumat Menanam "Go-JakFarm" berupa penanaman pohon produktif dan panen buah serta sayuran yang bertujuan untuk mengembangkan urban farming di Jakarta.

Dokter Spesialis Anak: Jika Muncul Gejala Hepatitis Akut Segera Periksa

JAKARTA (IM) - Dokter spesialis anak dari RSUD Taraman Jakarta, Juliana meminta masyarakat membawa anak ke dokter bila menemukan gejala hepatitis akut. Gejala awal hepatitis akut yang muncul sebenarnya mirip dengan penyakit lain yaitu demam, mual, muntah, nyeri perut, diare, tidak nafsu makan, dan lemas.

"Nah kalau ada gejala tersebut silakan langsung di bawa ke fasilitas kesehatan atau ke dokter, jangan sampai berlanjut ke gejala lebih lanjut," ujar dia dalam acara Dokterku di channel YouTube Dinkes DKI Jakarta pada Jumat (13/5).

Jika terlambat ditangani, gejala hepatitis akut bisa berlanjut seperti kasus yang ditemukan di Inggris, yaitu kuning, air seni berwarna seperti air teh atau lebih pekat, dan feses berwarna lebih pucat. Bahkan, pada gejala yang lebih berat bisa timbul kejang sampai penurunan kesadaran.

"Hal itu bisa terjadi karena mungkin perjalanan penyakitnya cepat," kata Juliana.

Menurut dia, perjalanan penyakit dari hepatitis akut ini masih belum jelas berapa lama sejak mulai bergejala sampai menjadi gejala berat. Semuanya masih diteliti dan belum dapat

dipastikan. "Jadi deteksi dini adalah hal yang paling baik sebetulnya. Kalau ada gejala tersebut segera dibawa untuk diperiksa, lebih baik," tutur Juliana.

Secara umum, hepatitis adalah suatu peradangan yang terjadi di sel-sel hati. Disebut akut, artinya gejalanya terjadi secara mendadak. Sel hati sehat tiba-tiba mengalami gangguan karena infeksi atau hal-hal lain menyebabkan terjadinya gangguan. Di DKI Jakarta, ditemukan 21 kasus diduga hepatitis akut misterius itu. Dari jumlah itu, tujuh orang berusia di atas 16 tahun dan 14 orang anak-anak di bawah umur tersebut. Tiga dari 14 pasien anak itu telah meninggal.

Wakil Gubernur DKI, Ahmad Riza Patria menyebut

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No. 70, tanggal 13 Mei 2022, yang dibuat oleh DWI SUSWANTI, SH, MKN, Notaris di Kota Cilegon, bahwa PT ANGERISA KARUNIA MILLENNIAL, berkedudukan di Jakarta Pusat, akan melakukan pelepasan 100% saham dalam perseroan (akuisisi) kepada Pihak Ketiga.

Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini di muat dalam Surat Kabar.

td
Direksi
PT ANGERISA KARUNIA MILLENNIAL

PENGUMUMAN

Sesuai ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, bersama ini Direksi PT INTELUX GLOBAL MITRA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan tertanggal 10 Mei 2022, telah menyetujui menurunkan Modal Dasar serta Hasil Disetor dan ditempatkan Perseroan dari semula sebesar Rp15.000.000.000,00 (lima belas miliar Rupiah) terdiri 15.000 (lima belas ribu) saham menjadi Rp500.000.000,00 (lima ratus juta Rupiah) dengan jumlah 500 (lima ratus) saham.

Selanjutnya bagi kreditor yang berkepentingan dan keberatan terhadap keputusan dimaksud dapat mengajukan keberatan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak tanggal Pengumuman ini.

Jakarta, 14 Mei 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

RENCANA PENGAMBILIHAN SAHAM PT MAHAKARYA PERDANA GEMILANG

Direksi PT MAHAKARYA PERDANA GEMILANG, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa PT Bumi Madani Lestari dan PT Bentala Raya Abadi, berkedudukan di Jakarta Selatan, berencana akan melakukan pengambilalihan saham-saham ("Akuisisi") dalam Perseroan yang menjadi hak dan milik dari para pemegang saham Perseroan, dan atas Akuisisi tersebut akan menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan. Penjualan saham ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan di dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 125 Ayat 7 dan Pasal 127 Ayat 2 dan Ayat 8 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Kepada pihak yang berkeberatan dapat menghubungi Direksi Perseroan pada kantor Perseroan dalam waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 14/05/2022
Direksi Perseroan